

PROCLAMACIÓN

POR CUANTO, el Mes de la Herencia Hispana en los Estados Unidos empezó como una Semana de celebración de la Herencia Hispana cuyo fue establecida por una ley del Congreso en 1968, y luego en 1988 se expandió al Mes de la Herencia Hispana, del 15 de septiembre al 15 de octubre, en honor al Grito de Dolores de Miguel Hidalgo y Costilla que empezó la Guerra de Independencia de México; y

POR CUANTO, la herencia hispana del sur de Arizona se remonta a las misiones del Padre Eusebio Kino, quien fundó la Misión San Xavier del Bac en 1692, y cuyos pasos fueron seguidos por los gobiernos de España, y luego por el recién independizado México, antes de que la tierra se convirtiera en Territorio de Estados Unidos con la Compra de Gadsden en 1854; y

POR CUANTO, los descendientes de quienes vivieron en Tucson durante sus períodos español y mexicano, hispanos y nativos americanos, llevaron adelante las culturas y tradiciones que están vivas en la región hoy; y

CONSIDERANDO, que los hispanos representan aproximadamente un tercio del gasto de los consumidores en Tucson; alrededor de un tercio de los propietarios de pequeñas empresas; alrededor de dos quintas partes de la población general y más de un tercio de la fuerza laboral del condado de Pima; y

CONSIDERANDO, que las influencias hispanas en las tradiciones gastronómicas de Tucson jugaron un papel clave en la invitación de la UNESCO en 2015 a Tucson a su prestigiosa Red de Ciudades Creativas como Ciudad de la Gastronomía; y

POR CUANTO, Tucson da la bienvenida al público internacional para eventos únicos en el mundo entero, como la Procesión de los Difuntos y la Conferencia Internacional de Mariachi; y

POR CUANTO, "Visit Tucson" creó el programa ¡Viva Tucson! Iniciativa y eventos organizados en reconocimiento al Mes de la Herencia Hispana 2023, que incluye una Fiesta tradicional Mexicana en la plaza del Centro de Convenciones de Tucson y un Concierto gratuito del Día de la Independencia de México organizado por el Consulado de México en Tucson ubicado en la Linda Ronstadt Music Hall, dirigido por artistas venezolanos como el director José Luis Gámez, con canciones interpretadas por la Orquesta Sinfónica de Tucson y el Mariachi Aztlán de Pueblo High School.

AHORA, POR LO TANTO, SE RESUELVE que la Junta de Supervisores del Condado de Pima por la presente proclama el mes de septiembre de 2023 como:

"MES DE LA HERENCIA HISPANA"

y hacer un llamado a todos en el Condado de Pima para que celebren la Herencia Hispana y reconozcan los impactos extraordinarios de los pueblos hispanos en nuestras comunidades, nuestra economía, nuestras instituciones y nuestra cultura.

APROBADO Y ADOPTADO este día 5 de septiembre de 2023.

The Honorable Adelita S. Grijalva, Chair
Pima County Board of Supervisors

ATTEST:

Melissa Manriquez, Clerk
Pima County Board of Supervisors